

Keisvereinigung der Senioren Union tagte in der Wedemark

Versammlungsteilnehmer bestätigten die Arbeit ihrer Vorstandsmitglieder

Wennebostel (jo). Zum ersten Mal seit vielen Jahren traf sich die Kreisvereinigung der Senioren Union Hannover Land zu ihrer Mitgliederversammlung in der Wedemark - üblicherweise finden diese Treffen sonst in Altwarmbüchen statt. Für Vorstandsmitglied und Wedemärkerin Heidemarie Achilles eine gute Entscheidung für die 66 Wedemärker Mitglieder, die dafür nur den Weg in das Gasthaus Bludau nach Wennebostel finden mussten. Unter den Versammlungsteilnehmern konnte Vorsitzender Eckhard Keese auch die Landtagsabgeordnete Editha Lorberg (CDU) begrüßen, ebenso die Regionsvertreterin Jessica Borgas aus Mellendorf und den Landtagsabgeordneten Rainer Fredermann. Keese betonte in seinem Bericht, dass die Kreisvereinigung derzeit einen Mitgliederstand von 451 habe: „Dies ist ein Plus von 14 Mitgliedern. Eine erfreuliche Entwicklung, die nicht in allen Kreisvereinigungen so ist“, sagte er. Im Rahmen des letzten



Die Versammlung der Senioren Union startete mit einer gemütlichen Kaffeekunde. Foto: G. Vrobel

Kommunalwahlkampfes habe die Senioren Union auf Kreisebene ein Zwölf-Punkte-Programm mit speziellen Themen der Altersgruppe etwa ab 60 Jahren vorgelegt: „Davon sind

einige Anregungen in einen Initiativantrag auf Landesebene eingeflossen“, teilte er seinen Mitgliedern mit. Unter anderem sei es darum gegangen, wie die Fahrtüchtigkeit für Senioren ab

75 Jahren einzuschätzen ist, sowie die Kreditwürdigkeit von Senioren. Passend zu diesem Punkt hörten die Versammlungsteilnehmer einen Fachvortrag zum Thema „Wachstum,

stabiler Euro, niedriges Zinsniveau - was sichert unsere Zukunft?“ von Gastredner Dr. Hans Ulrich Schneider, stellvertretender Geschäftsführer im Deutschen Sparkassen- und Giroverband. Wichtigster Tagesordnungspunkt aber waren turnusgemäße Wahlen zum Vorstand. Bestätigt im Amt des Vorsitzenden wurde Eckhard Keese aus Langenhagen, ebenso sein Stellvertreter Jürgen Schart aus Neustadt und Stellvertreterin Heidemarie Achilles, aus der Wedemark und Schatzmeister Martin Czogalla aus Neustadt und Schriftführer Horst Böhmer aus Burgdorf. Beisitzer: Herbert Enders (Barsinghausen), Volker Franzen (Barsinghausen), Brigitte Hundertmark, (Neustadt), Burkhard Kinder (Isernhagen), Helmut Lohmann, (Wedemark), Dietrich Mach, (Isernhagen), Uwe Müller (Seelze), Wiebke Müller-Knoche, (Burgdorf), Ingrid Seewald (Seelze), Rüdiger Walter (Langenhagen), Jörg Weiland (Isernhagen).